

La vie par le Vivons en enfants de lumière

Sais-tu que le jour de ton baptême, tu es passé des ténèbres à la lumière ? C'est pourquoi tu dois te conduire en « enfant de lumière » t'explique saint Paul en ce quatrième dimanche de carême (Éphésiens 5).

TEXTE ALEXIA VIDOT ILLUSTRATION ANNALISA PAPAGNA POUR LA VIE



Prépare-toi à revivre ton baptême !

À l'origine, le carême était le temps de préparation intensive au baptême des « catéchumènes » - ce mot étrange désigne les adultes qui, ayant rencontré le Christ, désirent être baptisés durant la nuit de Pâques. Aujourd'hui encore, des hommes et des femmes de tous âges demandent à recevoir ce sacrement pour entrer dans l'Église catholique. Ils étaient 4251 l'année dernière en France ! Pour toi, qui as sans doute été baptisé tout bébé, le carême est une belle occasion de te préparer à revivre ton baptême durant la vigile pascale.